



Masa Tenang, 30 Ribu APK Dicopot

KOTA, *Joglo Jogja* – Dalam tahapan masa tenang Pemilu 2024 Satpol PP Kota Yogyakarta berhasil mencopot 30.000 Alat Peraga Kampaye (APK) di 14 kemantren. Lantaran di masa tenang pemilu harus bebas dari APK.

Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta Octo Noor Arafat mengatakan, hal itu dilakukan berdasarkan peraturan KPU Nomor 15 Tahun 2023 tentang Kampaye Pemilu. Di mana dalam masa tenang ha-

“Mendasari rapat yang dilakukan Polresta Yogyakarta, Bawaslu, serta KPU Kota Yogyakarta dan para peserta pemilu, telah disepakati APK dan bendera akan dibersihkan oleh peserta pemilu sendiri.

Octo Noor Arafat
Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta

rus bebas oleh APK.

“Mendasari rapat yang dilakukan Polresta Yogyakarta, Bawaslu, serta KPU Kota Yogyakarta dan para

peserta pemilu, telah disepakati APK dan bendera akan dibersihkan oleh peserta pemilu sendiri,” ungkapnya.

■ **Baca MASA... Hal II**



RIZKY ADRI KURNIADHANI/JOGLO JOGJA

SEMANGAT: Petugas Satpol PP Kota Yogyakarta menata APK yang telah dicopot di Gudang Rejowinangun, kemarin.

Masa Tenang, 30 Ribu APK Dicotot

sambungan dari hal Joglo Jogja

Namun kenyataannya, pada Sabtu (10/2) dini hari, masih banyak APK yang terpasang. Maka dari itu pada Minggu (11/2), Satpol PP Kota Yogyakarta melakukan penertiban yang dibagi menjadi tiga sift. "Dari 14 kemantren yang

dilakukan pencopotan bisa mencapai 300 sampai 500 APK, termasuk di dalamnya ada bendera. Hingga saat ini di gudang Satpol PP Rejowinangun telah terkumpul 30.000 APK serta bendera," tuturnya.

Octo menambahkan, adapun jenis APK yang telah dilakukan pencopotan paling banyak adalah *round text*, baliho dan spanduk. Dengan penindakan tersebut, saat ini telah *clear* dari APK baru di Kemant-

ren Kraton, sisanya masih dilakukan penertiban secara bertahap.

"Selama kita melaksanakan operasi pencopotan APK. Kita menerjunkan 50 sampai 80 personil di setiap siftnya," pungkasnya. (**riz/sam**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005